



## Grupo Colombo-Suizo de Pedagogía

### Generalversammlung 2015 Protokoll

Mittwoch, 13. Mai 2015

Zentrum Karl der Grosse, Zürich, 19:00 Uhr bis 20:15 Uhr

<b>Vorstand:</b>	Dieter Fischer, Florian Ingold, Alexander Mestre, Walter Ingold, Ana & Christian Bieri, Andrea Rinaldo, Simone Reiser, Ruth Bass
<b>Ehrenmitglied:</b>	Hermann Siegenthaler
<b>Mitglieder:</b>	Ueli und Vreni Knoblauch, Johanna Siegenthaler
<b>Juntamitglieder:</b>	-
<b>Gäste:</b>	Matthias Lütolf, im Verlauf der GV als Mitglied gewählt
<b>Revisor:</b>	Daniel Huber (entschuldigt)
<b>Entschuldigt:</b>	André Kunz, Stefan Egli, Paul Moeller, Peter Gisler, Verena Gohl, Ruedi Graf, Bettina Zurflüh, Verena Lüthy, Rosmarie Hinnen, Fredi Frey mit Frau

#### Traktanden

1. Begrüssung
  2. Wahl des Stimmzählers
  3. Festlegung der Stimmberechtigten
  4. Vorstandsveränderungen
  5. Abnahme Protokoll GV 2014
  6. Berichte
    - Jahresbericht 2014 (Ereignisse, Facheinsatz)
    - Jahresrechnung 2014
    - Bericht der Revisionsstelle
  7. Abnahme Jahresbericht und Jahresrechnung 2014
  8. Ausblick/Budget 2015, Festsetzung der Mitgliederbeiträge 2015
  9. Verschiedenes (neue Webseite, Reisebericht 15 Jahre Jubiläum ALUNA, Benefizanlass 2015)
- 
1. Eröffnung der GV 2015 um 19.00 Uhr. Florian Ingold begrüsst alle Anwesenden herzlich und erläutert die Traktandenliste und Inhalte der 13. Generalversammlung. Übermittelt werden Grüsse aus Kolumbien und Barcelona. Als einleitende Gedanken werden grundsätzliche Überlegungen zur Menschenwürde und zu unserer Projektarbeit erläutert. „Unser Ziel hat keine zeitliche Dimension, die Basis dazu ist eine Haltung und eine Verantwortung, welche von Jahr zu Jahr wächst.“
  2. Dieter Fischer übernimmt das Auszählen der Stimmen, es sind 13 Stimmberechtigte anwesend.
  3. Als stimmberechtigt gelten alle Vorstandsmitglieder und Ehrenmitglieder, die Mitglieder der Junta sowie alle regulären Mitglieder.
  4. Der Vorstand soll erweitert werden, 1 neues Mitglied wird vorgestellt. Matthias Lütolf wird neu im Vorstand aufgenommen. Mit seinem heilpädagogischen Hintergrund ergänzt er den aktuellen Vorstand und wird in diesem Bereich mitarbeiten. Eine Vorstandserweiterung im heilpädagogischen Bereich wurde auch von ALUNA angeregt.
  5. Das Protokoll der GV 2014 ist aufgeschaltet und wurde mit der Einladung zur GV verschickt. Es wird auszugsweise vorgelesen (Beschlüsse).
  6. Florian Ingold präsentiert ausgewählte Bereiche aus dem soeben erschienenen **Jahresbericht 2014** (Fundraising, Organisation, Vorstandsveränderungen in Kolumbien). Speziell erwähnt wird das Zusammenarbeitspapier aus dem Jahr 2007,

welches überarbeitet wurde, ebenso der aktuelle Facheinsatz im Bereich Ergotherapie und der Projektbesuch im Oktober 2014.

In ALUNA arbeiten zurzeit 110 MitarbeiterInnen, sie betreuen zusammen mehr als 857 Kinder. Es existieren 4 ALUNA Moviles. Im Bereich Weiterbildung wurden 8 Mütterkurse durchgeführt, 46 PraktikantInnen wurden ausgebildet, pro Monat findet 1 Weiterbildungstag statt, Facheinsätze werden von Kolumbien gewünscht und von uns organisiert.

Der Benefizanlass 2014 fand in einem kulinarischen, festlichen und unterhaltsamen Rahmen statt, es wurden Informationen vermittelt und Geld für unser Projekt gesammelt. Der Anlass wurde erneut getragen von unseren Sponsoren.

Die **Jahresrechnung 2014** wird von Alexander Mestre vorgestellt. Wir haben ein gutes aber trügerisches Finanzjahr hinter uns. Das Umlaufvermögen hat sich auf Grund einer Spende welche für drei Jahre ausgelegt ist beinahe verdoppelt. Eine sehr grosse allgemeine Spende in Höhe von CHF 300'000.- ging im Jahr 2014 zur Verwendung über drei Jahre ein, was über den Fonds abgebildet wird, das Ergebnis des Jahres 2014 aber entsprechend schönigt. Die weiteren Erträge und Ausgaben sind im erwarteten und budgetierten Rahmen Der administrative Aufwand beläuft sich auf nur mehr 2%.

Der **Bericht der Revisionsstelle 2014** liegt vor, wird erläutert und kommentiert. Jahresrechnung und Jahresbericht werden zur Genehmigung empfohlen. Die Bestimmungen der ZEWO wurden eingehalten.

7. Sowohl der Jahresbericht, der Revisionsbericht als auch die Jahresrechnung 2014 werden herzlich verdankt und ohne Gegenstimmen angenommen. Daniel Huber wird auch weiterhin die Revision für unseren Verein übernehmen. Wir bedanken uns ganz herzlich für seine jährliche Revisionsstätigkeit, welche er für den Verein unentgeltlich leistet.

8. Das **Budget 2015** wird von Alexander Mestre vorgestellt. Es beläuft sich auf CHF 376'000.- und ist zusammengesetzt aus Leistungserbringung, direktem Projektaufwand, Personalaufwand, Reisen sowie Administrationskosten. Die Eigenfinanzierung in Kolumbien beläuft sich mittlerweile auf 87%.

Der aktuelle Mitgliederbeitrag in Höhe von CHF 100.- wird unverändert übernommen.

Florian Ingold verschafft den Anwesenden einen Ausblick auf das Jahr 2015/16. (Facheinsatz, Erweiterung des Weiterbildungsangebots, Evaluation ALUNA movil, strategische Ausrichtung, neues Projekt mit Medicor, Fundraising).

Ein herzlicher Dank geht an alle, die mit ihrer Arbeit zum Erfolg des Projektes beitragen.

Die nächste GV ist auf den Zeitraum Mai 2016 geplant.

9. Simone Reiser stellt die neue Webseite der Grupo CS vor. Aktuelle Anlässe werden prominenter aufgeführt, auch solche direkt aus Kolumbien. Links führen zu detaillierten Informationen. Viele Bilder illustrieren die verschiedenen Inhalte. Die wichtigsten Bereiche sind in der Navigationsleiste aufgeführt. Etliche Downloads sind verfügbar, ebenso existiert neu ein Kontaktformular. Wir hoffen, mit diesem neuen Auftritt noch mehr Informationen vermitteln und so unsere Arbeit und unser Projekt noch bekannter machen zu können.

Walter berichtet vom Projektbesuch im Oktober 2014. Ein zusammenfassender Film schildert eindrücklich die Erlebnisse und Begegnungen dieser Zeit.

Der Benefizanlass 2015 findet am 19. September am gewohnten Ort in Winterthur statt.

Alle in diesem Protokoll erwähnten Dokumente liegen dem Originalprotokoll bei.

Die beiden Co-Präsidenten der GCS beenden die GV 2015 um 20.15 Uhr und danken allen Anwesenden, den Vorstands- und Juntamitgliedern sowie allen ehrenamtlichen Mitgliedern für die im vergangenen Jahr geleistete Arbeit.

Ein ganz besonderer Dank geht auch dieses Jahr wieder nach Kolumbien, an Pascal Affolter und Ursula Schläppi, sie übermitteln ihre Grüsse aus ALUNA und Barcelona.

Als Ausklang des Vereinsjahres findet im Anschluss an die GV ein Apéro statt.

---

## Beschlüsse:

- Das Protokoll der GV 2014 wird einstimmig und ohne Änderungswünsche verabschiedet
- Jahresrechnung und Jahresbericht 2014 werden einstimmig angenommen
- Der Revisor wird in seinem Amt bestätigt, die Revisionsstelle muss neu um ein Mitglied erweitert werden
- Das positive Jahresergebnis wird dem Organisationskapital zugeführt
- Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert bei CHF 100.-/Jahr
- Der aktuelle Vorstand wird bestätigt. Neu in den Vorstand aufgenommen wird einstimmig Matthias Lütolf

---

Zürich, 20. 5. 2015

D. Fischer  
Aktuar Grupo Colombo Suizo

M. L.